



**NOTA DE PRENSA N° 399-2017-GR.CAJ/DC.RR.PP.**

## **Gobierno Regional lleva luz a Poquish y Chupica**

**Porfirio Medina colocó primera piedra del proyecto de electrificación rural que beneficiará a 137 familias y demanda una inversión de 887 mil 556 soles.**

El gobernador regional de Cajamarca, Porfirio Medina Vásquez, colocó la primera piedra del proyecto de electrificación rural de los caseríos de Poquish y Chupica (San Bernardino - San Pablo), en ceremonia especial, el miércoles 08 de octubre de 2017, con la participación de funcionarios regionales, autoridades distritales y provinciales y la población beneficiaria.

El Gobierno Regional Cajamarca lleva luz a Poquish y Chupica, proyecto que beneficia a 137 familias de zona rural, se ejecutará en 102 días calendarios y demanda una inversión de 887 mil 556 soles.

### **PALABRA CUMPLIDA**

El gobernador regional saludó el interés, participación, permanente trabajo de la población organizada para gestionar este proyecto desde hace 8 años, que inicialmente se pasó del gobierno regional a la municipalidad ante el recorte de presupuesto que sufrió la gestión regional; pero, luego se regresó a la región y con la voluntad política de atender a los pueblos de la zona rural, se aprobó y hoy se inició la electrificación de Poquish y Chupica.

Porfirio Medina ratificó el compromiso del Gobierno Regional Cajamarca de seguir gestionando recursos y trabajando por la población más necesitada, además que con este proyecto se cumple con el compromiso que hizo la gestión regional con las autoridades y dirigentes de Poquish y Chupica.

### **AGRADECIDOS**

La población beneficiaria agradeció al gobernador Porfirio Medina y toda la gestión regional por cristalizar este proyecto anhelado desde hace muchos años.

Los pobladores de Poquish y Chupica estamos muy contentos y agradecidos con el Gobierno Regional Cajamarca por aprobar e iniciar este proyecto de electrificación, aseguró el teniente gobernador de Poquish, Emérito Goicochea Terán.

El vicepresidente del comité de electrificación, Justiniano Goicochea Terán, expresó que la gestión del proyecto demoró un poco, pero encontraron el apoyo de las autoridades regionales, especialmente de la consejera por San Pablo y el gobernador regional, para hacer realidad este proyecto; por lo que expresó su agradecimiento a las autoridades regionales.



# GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA

## DIRECCIÓN DE COMUNICACIONES Y RELACIONES PÚBLICAS

“AÑO DEL BUEN SERVICIO AL CIUDADANO”



A los agradecimientos también se sumó Tailor Enrique Revilla Moza, alumno del colegio José Carlos Mariátegui de Poquish, quien -muy emocionado- agradeció a las autoridades regionales por iniciar la electrificación de su caserío. *“Con este proyecto tendremos acceso a la tecnología y mejorará nuestra educación”*, comentó.

### COMPROMISO

La consejera regional por San Pablo, Raquel Santa Cruz Quispe, reconoció el esfuerzo de la población y saludó la gestión de las autoridades y el comité de electrificación, señalando que la inicio de este proyecto es una muestra de la voluntad política del gobernador Porfirio Medina y la gestión regional por atender las necesidades de los pueblos más pequeños, alejados y que aún no cuentan con los servicios básicos.

### “SIEMPRE NOS ATENDIERON”

El alcalde distrital de San Bernardino, Wilmer Vargas Pompa, agradeció el apoyo del Gobierno Regional Cajamarca, especialmente del gobernador Porfirio Medina. *“Agradezco al gobernador regional y lo felicito por su trabajo a favor de los pueblos más necesitados, además que siempre nos atendió en la gestión de nuestros proyectos”*, aseguró el alcalde.

“En San Bernardino iniciamos la electrificación en Poquish y Chupica y está aprobado el proyecto del canal de regadío de Hualabamba, con un presupuesto que supera los 7 millones, lo que demuestra el apoyo del Gobierno Regional de Cajamarca para nuestro distrito, por lo que agradezco y felicito por su trabajo al gobernador Porfirio Medina”, expresó Wilmer Vargas.

### DATO

La población de Poquish y Chupica se dedica a la agricultura y pequeña ganadería y en menor escala a la venta de su producción de aguardiente.

**Se agradece su difusión.**

**Cajamarca, 08 de noviembre de 2017.**

**DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS**  
**GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA**